



NOTA DE PRENSA N° 018 - 2011-GR.CAJ/DRE-CAJ/UGEL "SM"/O.C.RR.PP.

Paro regional en defensa del medio ambiente en San Marcos

San Marcos acató paro regional haciendo sentir su voz de protesta en defensa del medio ambiente



El día de ayer miércoles 9 del presente, las diferentes Instituciones (UGEL, SUTEP, I.E. "San Marcos", Salud y otros) de la provincia de San Marcos desfilaron en pie de lucha en defensa del medio ambiente y en rechazo a las empresas mineras instaladas en nuestra región, las que desde su inicio continúan destruyendo las fuentes de agua, la tierra y el medio ambiente.

De manera contundente cientos de San Marquinos salieron se unieron en esta causa común, contando con la presencia de los estudiantes de la I.E. "San Marcos", quienes, con carteles en mano, manifestaron su sentir.

El punto de concentración de muchos manifestantes fue la casa del maestro, de donde al promediar las 09:00 a.m. se procedió a hacer un recorrido por las principales arterias de la ciudad rumbo al puente Huayobamba, donde se hizo un plantón que se estima duró toda la mañana. Luego una comisión se trasladó a un segundo punto de concentración en el distrito de Eduardo Villanueva, donde delegaciones de Malcas, El Huayo, La Grama y otras zonas del valle de Condebamba se manifestaron contra la explotación irracional de nuestras cabeceras de cuenca.

Se agradece su difusión.
San Marcos, 10 de noviembre de 2011.

UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL – SAN MARCOS
¡Por una Gran Región!